

Advent in Würflach - Johannisbachklamm 2011



Freitag, 09. Dezember 2011 war ein Ausflug zum [Adventmarkt in der Johannisbachklamm in Würflach](#) geplant. Eine kleine Gruppe wurde von einem lieben Freund nach Würflach kutschiert. Zwar war kein Schnee in Sicht, aber die Stimmung dort war trotzdem schon weihnachtlich. Mitten in der Klamm standen unzählige Stände, mit mehr oder weniger weihnachtlichen Dingen. Das leibliche Wohl wurde nicht vergessen und wir konnten sich stärken.



Besonders stimmungsvoll war es als die Dämmerung einbrach und entlang des Wassers und bei den Ständen Feuer, Lichter usw. zu leuchten begannen. Um ca. 17 Uhr startete ein Feuerwerk an mehreren Stellen.

Es war ein wirklich schöner Tag, eine angenehme Gesellschaft und ein tolles Erlebnis. Dieser Adventmarkt ist einen Besuch wert. Nur ein Wochenende und deshalb ein riesiger Besucherandrang. Noch einen schönen Advent Euch Allen!!!